

Ruth Müller, MdL der SPD
www.ruth-müller.de

Zitat von Frau Müller:

"Seltene Erkrankungen wie beispielsweise die Dystonie brauchen Öffentlichkeit. Denn Forschungsmittel werden in der Regel für Krankheiten verwendet, von denen viele Menschen betroffen sind.

Umso wichtiger ist es, Sponsoren, Unterstützer und Multiplikatoren zu gewinnen, um über Krankheiten zu berichten und Betroffenen zu signalisieren, dass sie mit ihrem Schicksal nicht alleine sind.

"Jump for Dystonia" ist eine sympathische Aktion im Rahmen des Selbsthilfetags, die ich gerne mit unterstütze.

Da ich am 15. Mai nicht live in München dabei sein konnte, habe ich den "Jump" nun in Niederbayern nachgeholt.

Allen Betroffenen, Familien und Organisatoren wünsche ich für ihr weiteres Wirken viel Erfolg, Nachhaltigkeit und Menschen, die sie begleiten und ihnen Hilfe geben."

Der Dystonie Treff online e.V. sagt: Herzlichen Dank für Ihr Engagement!

